

Bericht Gemeindevertretung am 01.08.2024

Wie immer fange ich auch heute mit dem **Baugeschehen** in unserer Gemeinde an.

- Auf unserem Schulsportplatz ging es im Moment nicht weiter, weil dort Baumaterial nicht geliefert werden konnte. Hierzu zählen ein Geländer und die Poller zur Absicherung der Einfahrt. Auch der Zaun hinter der Sporthalle konnte nicht aufgestellt werden, da dort noch der Aushub vom Sportplatz lagert und der Abtransport für uns ein größeres Problem darstellt. Hierzu finden noch Gespräche statt, um eine Lösung zu finden.
- In der Schule geht es mit dem Verlegen und dem Anschließen der Kabel zum Digitalpakt auch weiter. Eine Fertigstellung zum Ferienende kann aber noch nicht garantiert werden.
Des Weiteren werden zurzeit auch die Brandschutzvorhänge angebracht und die defekten Brandschutztüren ausgewechselt.
In der nächsten Woche soll dann auch noch der Lehrerparkplatz im Zuge des Schulsportplatzes neu gepflastert werden. Ziel soll es sein, dass alle Bauarbeiten zum Schulstart fertig sind.
- Die Umbauarbeiten hier im Gemeindezentrum für Mac Pom und der Fußpflege sind auch bis auf ein paar Kleinigkeiten abgeschlossen, so dass die Räumlichkeiten dann Ende August von den Mietern bezogen werden können.
- Unsere beschlossenen Deckensanierungen in Lischow, in Hageböök und in Kartlow sind abgeschlossen und mit den Mitteln, die wir zur Verfügung hatten, gut geworden.
- Der Verbindungsweg zwischen Neuendorf und Gamehl wurde auch fertig gestellt.
- Auch die schon lange im Auftrag gegebene Pflasterung der Zuwegung am Hintereingang vom Kindergarten mit der angrenzenden Sitzecke wurde fertiggestellt.
- Über den Fördermittelantrag zum Hortgebäude kann ich im Moment noch nichts Neues berichten. Die Entscheidung über die Vergabe soll aber noch im August getroffen werden.

Sonstiges

- Die Trägerschaft für den Schulsozialarbeiter hat das DRK zum Jahresende gekündigt. Somit müssen wir nun Gedanken machen, ob wir uns einen anderen Träger suchen oder dies über die Gemeinde laufen lassen wollen. Beide Varianten wären denkbar. Nun bitte ich dies, in den Ausschüssen zu diskutieren und zu besprechen.
Egal wofür wir uns entscheiden, wurden schon einmal Fördermittel beantragt.
- In dieser Woche fand auch die konstituierende Sitzung des Amtsausschusses statt. Hier wurde Herr Treumann wieder zum Amtsvorsteher gewählt. Als seine Stellvertreter wurde Herr Tino Schmidt und Bernd Hartwig, also ich, gewählt.
- Zum Schluss möchte ich noch die in letzter Zeit stattgefundenen Höhepunkte lobenswert erwähnen.
 - Da fand unser Burgfest statt. Es wurde durch den Thingplatzverein alles wieder zur vollsten Zufriedenheit aller Besucher vorbereitet und durchgeführt. Hierfür möchte ich allen Organisatoren und Helfern meinen Dank aussprechen.
 - Am selben Tag fand auf unserem Sportplatz der Amtsfeuerwehrausscheid statt. Dieser wurde auch super von allen Kameraden und Kameradinnen vorbereitet und durchgeführt. Auch hierfür möchte ich allen mein Dankeschön aussprechen.
In diesem Zusammenhang möchte ich allen Kameradinnen und Kameraden für ihre guten Leistungen bei den Wettkämpfen meinen Glückwunsch aussprechen.
 - Weiterhin hat unser Sportverein sein 75-jähriges Jubiläum gebührend gefeiert. Auch dies war eine hervorragend vorbereitete Veranstaltung, die mit großer Beteiligung von Groß und Klein besucht wurde. Hierfür möchte ich dem Sportverein und allen Helfern natürlich danken.
- Namentliche Vorstellung der Ausschussmitglieder der Gemeinde Neuburg